

sector público, ya que el trabajo en casas particulares mostró una caída del 1,3% (5,7 mil trabajadores menos).

La utilización de la capacidad instalada en la industria alcanzó durante septiembre de 2021 el 66,7%, 5,9 puntos porcentuales por encima del mismo mes de 2020, cuando fue del 60,8%, según el INDEC. En ese sentido, los sectores que mostraron mejor performance fueron: Industrias metálicas básicas (83,8%), Productos minerales no metálicos (79,1%), Papel y cartón (78,5%), Refinación de Petróleo (75,8%) y Productos Alimenticios y Bebidas (68,5%).

Durante el mes de Noviembre las Reservas Internacionales se redujeron en 743 Millones de Dólares debido en gran medida a la expectativas devaluatorias que forzó a la entidad a vender tanto a importadores en el MULC como a inversores financieros en el Dólar MEP y Contado con Liquidación (vía "brecha de la brecha" entre el precio del FX que se observaba utilizando el AL30 versus el GD30, finalizada la contienda electoral se acabó ese subsidio). Tan es así que el MEP el 1 de Noviembre cerró en 179,22 (el CCL en 179,32) y el 29 de Noviembre (ya transcurrida las elecciones generales) el MEP se situó 196,64 y el CCL en 215,64, observándose una suba mensual en el MEP de 9,7% y en el CCL del 20%

## ARGENTINA: RENTA FIJA

Los precios de los títulos emitidos en septiembre del año pasado siguen deprimidos y cotizan a valores mínimos desde la reestructuración. Y esto genera una elevada probabilidad implícita de cesación de pagos.

Un acuerdo con el FMI es clave, ya que el mismo aclarará cómo va a ser el rumbo económico en los próximos dos años. El anuncio del envío de un proyecto de ley con un programa económico plurianual acordado con el staff del FMI no terminó de convencer a los inversores, que aún se mantienen preocupados sobre los avances concretos de dicho plan.

Por otro lado, el fondo de inversión y tenedor de bonos en default de Argentina, Attestor Master Value Fund, presentó ante el Departamento de Justicia de EE.UU. un embargo para incautar activos en poder de Argentina en la Fed de Nueva York, según documentos judiciales. El certificador es el beneficiario de una sentencia de USD 230 M en relación con la deuda incumplida que no se canjeó en las reestructuraciones de deuda de 2005 y 2010. A principios de este año, dicho fondo le pidió a la jueza del Tribunal de Distrito Sur de Nueva York, Loretta Preska, que permitiera el descubrimiento de activos argentinos en EE.UU. En la última licitación del año, el Ministerio de Economía logró captar ARS 206.954 M en la